



Communiqué de l'Union Confédérale des Retraités CGT

POUR SUIVRE L'ACTION POUR GAGNER !

La participation des retraités à toutes les actions avec les jeunes, les actifs pour exiger le retrait du CPE et le rejet de toutes les formes de précarité à tous les âges de la vie, est de plus en plus massive. Elle s'est de nouveau manifestée le 30 mars.

Plus de 50 initiatives décentralisées dans les départements ont rassemblé des milliers de retraités devant les préfetures, les chambres patronales, les permanences des élus.

Porteurs de motions et de pétitions, ils ont revendiqué une augmentation de leur pouvoir d'achat, l'amélioration du droit à la santé, le développement des services publics de proximité, etc...

Le refus des autorités publiques, des patrons à répondre aux légitimes revendications posées n'entame en rien leur détermination, bien au contraire.

Forts du mouvement social qui s'élargit, les retraités confirmeront l'exigence d'ouverture de négociations en manifestant plus nombreux encore le 4 avril, dans le cadre de la nouvelle journée d'action interprofessionnelle et intergénérationnelle.

Montreuil, le 31 mars 2006

Contact : André DESRICHARD - Tél. : 01.48.18.86.47 ou 84.23